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CONSEMAC 
Conselho Municipal de Meio Ambiente da Cidade do Ri o de Janeiro 

Câmara Setorial Permanente de Unidades de Conservaç ão 
 

Ata da 106ª reunião ordinária realizada no dia 21 d e junho de 2016 
 
Presentes:  
SMAC/CPA – Maria Cecilia Safady Guedes e Vladimir da Franca Fernandes  
SMU –  Alice  Mendes de Freitas 
GAE – André Ilha 
CMRJ - Rhyan Medeiros  
CCRV – Ana de Eggert 
CCBT – Pedro Paulo Da Poian 
 
Ausentes:  FPJ; APEFERJ, Defensores do Planeta e FAM-RIO  
 
Convidados : Vera Zamith 
 
I - Pauta: 
- Discussão sobre a minuta de Decreto que trata da criação dos conselhos das UC. 
 
II – Assuntos Discutidos: 
 
II.1 – A ata da reunião anterior (105ª reunião) será elaborada pelos presentes na ocasião. 
 
II.2 – Com relação a minuta de Decreto que trata da criação dos conselhos das UC, foram feitas 
observações por parte da SMAC, GAE e CCBT, com base na minuta previamente encaminhada 
pelo GAE, e acordados os seguintes itens: 
- Supressão do artigo relativo à possibilidade de titularidade e suplência por instituições diferentes.  
- Inclusão de critérios de seleção das instituições relativos à: 

- inexistência de conflitos de interesse 
- limitação de vagas por segmentos, de modo a garantir a representatividade e o equilíbrio 
na composição do conselho. 
- Manutenção do número mínimo de 8 instituições para a criação dos conselhos. 

- Os representantes da SMAC farão as alterações acima e encaminharão via e-mail para 
aprovação dos membros da CSPUC. 
- Após aprovada a minuta, o presidente da CSPUC encaminhará à CSP de Direito Ambiental. 
 
II.3– Cecilia (SMAC) informou que a publicidade das reuniões dos conselhos ocorre mediante 
divulgação no site da SMAC e poderá também haver aviso afixado na sede da UC. 
 
II.4 O representante do GAE informou, com relação à criação de UC de Deodoro, que aguarda-se a 
publicação da indicação do CONSEMAC e solicitou informações. 
 
II.5 O representante da CCBT solicitou também informações quanto ao processo encaminhado ao 
prefeito, relativo à regulamentação da APA da Paisagem Carioca. 
 
II.6 Em prosseguimento aos entendimentos ocorridos na reunião anterior, os presentes solicitaram 
ainda a presença, na próxima reunião, de um representante da SECPAR, a fim de prestar 
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esclarecimentos sobre o decreto  relativo à regulamentação dos quiosques na praia da Barra da 
Tijuca.  
 
Ficou agendada a 107ª  para o dia 19 de julho as 10:00 h, com a seguinte pauta: 
 
- Andamento dos itens II.4, II.5 e II.6 discutidos na presente reunião. 
 
  
Nada mais a tratar foi encerrada a reunião, sendo lavrada a presente Ata por Maria Cecilia Safady 
Guedes, representante da SMAC, a qual será, depois de aprovada pelos presentes, encaminhada 
para a Secretaria Executiva do CONSEMAC. 


